
Protokoll der Jahreshauptversammlung "BürgerBus Ladelund e.V." 
am 03.03.2020 von 20:00 Uhr bis 20.45 Uhr im Kirchspielkrug, Ladelund 
 
Anwesend: 
6 Vorstandsmitglieder (Hans-Jochen Hintz, Christel Hintz, Joachim Wiebecke, Bianca Schröder, Jürgen Domagala und Sabine Köhler) und 
24 wahlberechtigte Mitglieder des Vereins sowie 2 Gäste und 1 Pressevertreter  
 

1. Begrüßung der anwesenden Mitglieder des Vereins sowie der Vertreter der Nachbargemeinden, der Gäste und der 
Pressevertreter durch die 1. Vorsitzende Christel Hintz. 

2. Die 1. Vorsitzende Christel Hintz stellt den Eingang der form- und fristgerechten Einladungen fest.  
3. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
4. Zum Protokoll der JHV 2019 und dem Kassenbericht gibt es weder Fragen noch Änderungswünsche bzw. Ergänzungen. Das 

Protokoll wird angenommen und einstimmig genehmigt. 
5. Zur Tagesordnung sind keine Änderungsanträge eingegangen. Es gibt keine Einwendungen. Die Tagesordnung wird 

einstimmig genehmigt. 
6. Die Anwesenden gedenken den Verstorbenen Maria Diederichs, Magdalene Friedrichsen, Carsten Heimböckel und Ulli Jess. 
7. Die 1. Vorsitzende Christel Hintz trägt den Tätigkeitsbericht 2019 vor (sh. Anlage). Die 2. Vorsitzende Bianca Schröder berichtet 

über die Fahrgastzahlen von 2019. 
8. Der Kassenwart Joachim Wiebecke stellt den Kassenbericht 2019 vor und erläutert die einzelnen Positionen. Der 

Kassenbericht wurde den Mitgliedern mit der Einladung zugesendet. Es gibt keine Fragen und Einwendungen. 
9. Die Kassenprüfer Rosemarie Lorenzen und Andreas Deidert haben die Kasse stichprobenartig geprüft und Frau Lorenzen 

bestätigt die ordnungsgemäße und vorbildliche Führung.  
10. Auf Antrag der Kassenprüfer werden Kassenwart und Vorstand einstimmig entlastet. Der Vorstand dankt Frau Lorenzen mit 

einem Blumenstrauß für ihre Arbeit. Sie scheidet satzungsgemäß nach zweijähriger Amtszeit aus. 
11. Die ausgeschiedenen Fahrer (Frank Butz, Holger Friedrichsen, Wolfgang Hertkens, Wilfried Kerl und Olaf Wellbrock) werden 

von der Fahrdienstleiterin Christel Hintz mit einer Dankesrede geehrt und erhalten zum Abschied einen Blumenstrauß. Der 
ausdrückliche Wunsch von Heike und Peter Prechel auf Verzicht einer offiziellen Verabschiedung wird respektiert. Die den 
Ausscheidenden zugedachten Präsente fließen nun in Form einer Geldspende an die KITA in Ladelund. 

12. Wahlen 
12.1 Ernennung einer Wahlleiterin/eines Wahlleiters: Die 1. Vorsitzende Christel Hintz übernimmt die Wahlleitung. Die Anwesenden 
verzichten einstimmig auf geheime Wahlen. 
12.1.1. Wahl einer/eines 3. Vorsitzenden für 3 Jahre: Vorgeschlagen wird Jochen Hintz. Weitere Vorschläge werden nicht gemacht. 
Herr Hintz wird einstimmig zum 3. Vorsitzenden gewählt und nimmt die Wahl an.  
12.1.2. Wahl einer Beisitzerin/eines Beisitzers mit der Aufgabe einer/eines stellvertretenden Fahrdienstleiters für 3 Jahre: Michael 
Neben wird vorgeschlagen. Weitere Vorschläge werden nicht gemacht. Herr Neben wird einstimmt gewählt und nimmt die Wahl an. 
12.1.3. Wahl einer Kassenprüferin/eines Kassenprüfers für die Dauer von 2 Jahren: Brigitte Wüpper wird vorgeschlagen. Weitere 

Vorschläge werden nicht gemacht. Brigitte Wüpper wird einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an.  
Christel Hintz gratuliert allen neu Gewählten und Bianca Schröder überreicht jedem Neugewählten einen Blumenstrauß.  
13. Anträge: Es wurden 2 Anträge eingereicht. 

1. Antrag auf Einrichtung eines BürgerBus-Stammtisches, der sich 1 bis 2xjährlich trifft. Nach kurzer Diskussion wurde der 
Antrag mit 4 Enthaltungen und 26 Neinstimmen abgelehnt. 

2. Antrag auf Einladung ehemaliger Vorstandsmitglieder, Fahrer und Fahrerinnen zu mind. 1 Veranstaltung des Vereins 
(z.B. Grünkohlessen oder Sommerfest). Der Antrag wurde diskutiert und mit 23 Neinstimmen sowie 6 Enthaltungen 
abgelehnt. 

14. Zum Punkt Verschiedenes gab der 3. Vorsitzende Jochen Hintz einen kurzen Ausblick auf die Planung für das laufende  
Jahr 2020. Bürgermeisterin Rosemarie Lorenzen dankt dem BürgerBus-Team im Namen der Gemeinde Bramstedtlund für 
das Engagement und fasst zusammen: „Bei euch wird das Mobilitätskonzept bereits umgesetzt“. Bürgermeister Andreas 
Deidert aus Leck dankt herzlich im Namen der Gemeinde Leck und des Amtes Südtondern, berichtet von der Überdachung 
der Haltestelle am ZOB und stellt in Aussicht, dass die Bank noch behindertengerecht umgestaltet wird.  

15. Jochen Hintz dankt allen Anwesenden und schließt die Versammlung um 21.45 Uhr. 
 
 

gez. Christel Hintz – 1. Vorsitzende                     gez. Sabine Köhler – Schriftführerin 

 

  

 
 
 


